
屏東科技大學 - 數位學習平台

課程名稱：(1141)觀光日文(9178)_ (1141)Tourism Japanese(9178) 授課教師：彭瓊慧

《尊重智慧財產權，請使用正版教科書，勿非法影印書籍及教材，以免侵犯他人著作權》

開課班級: 授課老師: 彭瓊慧 學分數: 2

課程大綱:
本課程(Japanese for
Tourism)學習觀光行程中常用日文表達之講授，也會討論觀光行程中所面臨的人事物相關內容，
並探討從事觀光活動所需注意的【觀光禮儀】，內容包含認識日本風俗民情與文化及食衣住行相
關規定，以避免成為不受歡迎的觀光客或觸犯當地法律造成無謂爭議。
本課程指導學生熟悉觀光日文用語，學習在觀光領域常用場景之表達方式，以達到在赴日觀光或
從事觀光旅遊業時之溝通能力。日語表達之教學內容，使用自製教材、日文影片等輔助教學，並
鼓勵學生於課後反覆加強練習。此外，並導入實作體驗課程，以身體力行體驗日本文化。
本課程不僅是語言之學習，在觀光領域溝通表達以及觀光禮儀也列入談論，期使學生擁有正確日
語表達能力外也兼具觀光知識及國際觀。

outline:
This course is to improve the ability of Japanese conversation for the students in the scenes of the tourism
field. Students will learn how to introduce scenic spot  during a transaction or when using those take a trip
in Japanese. The contents will include how to use tourism words品詞? in three categories and learning
and practicing in sentence pattern. The self-made materials and video in Japanese will be provided. Not
only do students learn the Japanese but they also have the knowledge of the communication and etiquette
in the field of tourism. The goal of this course is to provide the students the exact expression ability of
Japanese, the knowledge of the tourism, and the most important thing “the international outlook”.       
In coordination with the contents of the elementary Japanese, grammar, sentence patterns are introduced
to students in a planned way and selected reading materials for the better understanding of this language.
In addition, tests in Japanese such as listening comprehension and writing are offered regularly for the
object of improving their ability to know Japanese.

教學型態: 成績考核方式:
課堂教學+小組討論 平時成績:40%

期中考:30%
期末考:30%
其它:平時成績包含課堂答問
、作業、報告繳交等
出席與上課態度、參與情形
列入加分參考，學期成績將
視學習狀況調整%

本科目教學目標:
1.赴日觀光或從事觀光旅遊業時之溝通能力 2.觀光禮儀與文化理解 3.觀光行程中人事物特色表達
4.規劃行程與風險因應 5.實作體驗感受日本文化

參考書目:
1.趣遊日本線上課程 2.自製教材
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屏東科技大學 - 數位學習平台

課程名稱：(1141)觀光日文(9178)_ (1141)Tourism Japanese(9178) 授課教師：彭瓊慧

課程進度表：
週次 起訖月日 授課單元(內容) 備註
第1週 9.08~9.15 8日正式上課。8~12日課程加

退選，轉學(系)生、復學生及
延修生選課，雙主修、輔系
申請，12日申辦抵免學分截
止日

第2週 9.15~9.22
第3週 9.22~9.29 28日(日)孔子誕辰紀念日/教

師節(放假),29日(一)補假
第4週 9.29~10.06 29日成績優異提前畢業者提

出申請截止日
第5週 10.06~10.13 6日(一)中秋節(放假)，10日(

五)國慶日(放假)
第6週 10.13~10.20 14日學生宿舍安全輔導暨複

合式防災疏散演練。18日多
益測驗

第7週 10.20~10.27 24日(五)補假，25日(六)光復
暨古寧頭大捷日(放假)。

第8週 10.27~11.03 30日校課程委員會
第9週 11.03~11.10 3~9日期中考試
第10週 11.10~11.17 13日教務會議,16日教師期中

成績上網登錄截止日
第11週 11.17~11.24
第12週 11.24~12.01 24~28體育運動週。24日校園

路跑。27日運動大會夜間開
幕，28日運動大會活動，29
日101週年校慶活動日，照常
上班

第13週 12.01~12.08
第14週 12.08~12.15 12日申請停修課程截止日
第15週 12.15~12.22
第16週 12.22~12.29 22日校務會議。25日行憲紀

念日(放假)
第17週 12.29~1.05 1日(四)開國紀念日(放假)
第18週 1.05~1.12 5~11日期末考試，10~11日

學生退宿
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